

Die 1994 gegründete R&P ist ein mittelständisches Produktions- und Dienstleistungsunternehmen der metallverarbeitenden Industrie. Obwohl ein sehr junges Unternehmen, verfügt es über einen festen Stamm qualifizierter Facharbeiter mit jahrelanger, branchenspezifischer Berufserfahrung und hervorragenden Fachkenntnissen.

Produktionsschwerpunkt ist die zerspanende Herstellung von Teilen aller Stahllegierungen sowie Nichteisenmetalle und Kunststoffe in Einzelteil-, Klein- und Mittelserienfertigung.

Darüber hinaus entwickeln, fertigen und erproben wir für unsere Kunden Prototypen bis zur Fertigungsreife und stellen Fertigungs-, Montage- und Prüfvorrichtungen sowie Kleinwerkzeuge her.

Abgerundet wird das Leistungsangebot der R&P durch Fertigung vollständiger technischer Baugruppen und Komponenten mit der Zielstellung, funktionsgeprüfte und einsatzbereite Einheiten für den Kunden bereitzustellen.

Image of enterprise

Founded in 1994, R&P is a medium-sized manufacturing and servicing company of the metal processing industry. Though young of age it has got a staff of qualified skilled workers featured of long-term knowledge of the trade and excellent specialized knowledge.

Main emphasis of production is the making of components of any type of steel as well as of non-iron metals and synthetics manufactured as single parts or small and middle-sized series.

On demand of our customers we furthermore develop, manufacture and test prototypes and get them done for production.

The offers of R&P are completed by manufacturing of entire technical units and components. Our aim is the supply of function-proved and ready for use units for the clients.